



Une célébration costumée de l'Épiphanie ce dimanche à l'église Saint-Jacques

La paroisse Charles de Foucauld propose cette année de venir fêter l'Épiphanie ce dimanche 5 janvier en fin d'après-midi, à 17 heures, à l'église Saint-Jacques, au 2 place Baille-Barrelle.

La messe se déroulera en présence d'enfants et d'adultes costumés mettant en scène l'arrivée des Rois mages pour célébrer la naissance du messie. Une dizaine de personnes se sont portées volontaires pour être figurantes dans ce tableau vivant composé de Joseph, Marie, le roi Héro-

de, deux scribes, les Rois mages (Gaspard, Melchior et Balthazar), ainsi que des anges.

Rendez-vous à 17 heures

Ils sont venus en répétition durant la semaine pour être prêts le jour J et essayer les divers costumes (notre photo). « Ce ne sera d'ailleurs pas uniquement un tableau puisque des dialogues sont programmés », renseigne l'une des organisatrices.

Dimanche, à l'issue de la célébration, un partage de boissons chaudes et de

galettes est offert, tandis qu'une petite tombola sera organisée. Cette mise en scène de l'Épiphanie est proposée tous les deux ans, permettant ainsi une alternance avec celle de « La Crèche vivante ». Au fil des ans, force est de constater que ces saynètes sont appréciées et l'église est souvent bien remplie.

F.P.

Célébration costumée à l'église Saint-Jacques, au 2 place Baille-Barrelle, ce dimanche 5 janvier à 17 heures.



Essayage des costumes et répétition pour une partie des figurants avant la représentation ce dimanche.

